

EDISI SENIN / 17 Februari 2020

LENTERA

Inspirasi Perubahan **TODAY**HARIAN UNTUK UMUM
TERBIT SENIN - JUMAT
12 HalamanE-mail redaksi@lenteratoday.com
Redaksi 031-87854491
Iklan 031-87854491
Kantor Redaksi
Jl. Rungkut Asri Utara VI no 26
Surabaya

Jika anda tidak belajar keras ketika muda. Anda akan berakhir meratap! kegagalan ketika tua.

Achmad Zaky, CEO Bukalapak

PAK JOKOWI-KIAI AMIN, RAKYAT PUAS!!!



Di tengah gaduh omnibus law hingga isu pelamahan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), survey mengatakan rakyat puas dengan kinerja pemerintahan Joko Widodo (Jokowi)-Ma'ruf Amin. Kejutan lain, masyarakat juga puas dengan kinerja para pembantu presiden. Menteri BUMN Erick Thohir menjadi sosok yang dinilai paling terlihat hasil kerjanya.

(Baca, Hal 11)

SURVEI KEPUASAN RAKYAT TERHADAP PEMERINTAH

*(Versi Indo Barometer)*

PERTUMBUHAN INVESTASI JATIM LAMPAUI NASIONAL

SURABAYA – Realisasi investasi Jawa Timur (Jatim) pada 2019 mencapai Rp 58,45 triliun. Angka tersebut melampaui capaian nasional.

Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPM-PTSP) Jawa Timur Aris Mukiyono mengungkapkan, adanya kenaikan sebesar 14,2 persen dibanding tahun sebelumnya. Bahkan, kenaikan yang dicatatkan lebih tinggi dari kenaikan realisasi investasi nasional yang sebesar 12,4 persen.

Aris menjelaskan, realisasi investasi tersebut terdiri dari penanaman modal asing (PMA) sebesar Rp 13 triliun dan penanaman modal dalam negeri (PMDN) sebesar Rp 45,45 triliun. "Pertumbuhan positif ini patut menjadi momentum kebangkitan ke depannya, mengingat investasi sebelumnya mengalami penurunan selama 2 tahun berturut-turut," ujar Aris di Surabaya, Minggu (16/2).

Aris melanjutkan, realisasi investasi Jatim pada 2017 dan 2018 mengalami penurunan berturut-turut sebesar 8,7 persen dan 23 persen dibanding tahun sebelumnya. Dia pun sangat bersyukur, pada 2019 realisasi investasi Jatim mengalami pertumbuhan 14,2 persen. Dia berharap, momentum ini bisa menjadi titik balik, agar investasi di

timur Pulau Jawa itu bisa terus tumbuh dari tahun ke tahun.

Aris mengungkapkan, pertumbuhan investasi Jatim utamanya didorong PMDN yang menggeliat positif secara signifikan, dengan laju pertumbuhan tertinggi selama enam tahun terakhir.

Sedangkan PMA masih mengalami tren penurunan. Secara nasional, total investasi Jatim 2019 berkontribusi sebesar 7,22 persen, atau menduduki peringkat keempat setelah Jawa Barat 16,98 persen, DKI Jakarta 15,31 persen, dan Jawa Tengah 7,35 persen.

"Tahun 2019 ini Jatim berhasil menggeser Banten yang pada tahun sebelumnya bertengger di peringkat keempat. Capaian tersebut menegaskan bahwa iklim investasi di Jatim semakin kondusif. Tentu saja ini menerbitkan optimisme kita semua," ujar Aris.

Berdasarkan bidang usaha, data DPM-PTSP Jatim menunjukkan, investasi Jatim 2019 didominasi sektor konstruksi sebesar Rp 9,88 triliun atau berkontribusi 17 persen dari total realisasi investasi.

Disusul Industri Makanan Rp 9,5 triliun atau 16 persen. Listrik, Gas dan Air sebesar Rp 9,13 triliun atau 16 persen; Transportasi, Gudang dan Telekomunikasi Rp 6,56 triliun atau 11

persen; dan Industri Kimia dan Farmasi Rp 5,95 triliun atau 10 persen.

Sedangkan untuk lokasi usaha, investasi Jatim tahun 2019 terutama tersebar di Kota Surabaya Rp 10,89 triliun, Kabupaten Pasuruan Rp 9,87 triliun, Kabupaten Probolinggo Rp 8,32 triliun, Kabupaten Malang Rp 4,74 triliun, dan Kabupaten Gresik Rp 4,67 triliun.

Sementara itu, lima besar negara asal PMA pada tahun 2019 di Jatim adalah Singapura Rp 3,28 triliun, Korea Selatan Rp 3,2 triliun, Hongkong Rp 1,9 triliun, Jepang Rp 1,32 triliun, dan Tiongkok Rp 0,9 triliun. (ist,rep)

REALISASI INVESTASI JATIM 2019

Total : Rp 58,45 triliun

Asal Ivestasi :

- Penanaman Modal Asing (PMA) : Rp 13 T
- Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN) : Rp 45,45 T



SURABAYA - Pipa transmisi Perumda Tugu Tirta atau PDAM Kota Malang mengalami kebocoran, menyebabkan sekitar 6 ribu pelanggan, kesulitan memperoleh air bersih. Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jawa Timur, melalui Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Jatim, mencoba mengatasi permasalahan yang ada, dengan mengirimkan bantuan.

Ribuan warga terdampak tersebut berada di dua kecamatan. Yakni Kecamatan Kedungkandang dan Kecamatan Sukun. Kelurahan Buring, Kecamatan Kedungkandang menjadi yang terparah terkenan dampak bocornya pipa transmisi PDAM Kota Malang tersebut.

Bantuan yang dikirimkan berupa 11 unit mobil tanki, 20 unit tandon dengan volume 2.200 meter kubik, seratusan

PEMROV JATIM BANTU RIBUAN WARGA MALANG TERDAMPAK PIPA BOCOR

jeriken, dan pompa penyedot air.

"Mobil tanki ini untuk mengangkut air bersih dari PDAM ke masyarakat. Nanti kita sediakan tandon untuk terminal penampungan air di RT dan RW. Kita juga kirimkan jeriken untuk penampungan di masyarakat, dan juga pompa berkapasitas besar untuk menyedot air tanah," ujar Kalak BPBD Jatim, Subhan Wahyudiono, Minggu (16/2).

Subhan mengatakan, dikirimnya bantuan tersebut dilakukan setelah Gubernur Jatim, Khofifah Indar Parawansa melakukan pertemuan dengan Wali Kota Malang, Sutiaji. Sutiaji mengaku kewalahan untuk mengatasi permasalahan krisis air tersebut karena kekurangan armada. Khofifah langsung menginstruksikan untuk membantu mengatasi bencana non alam tersebut.

"Hasil pertemuan Ibu Gubernur dengan Wali Kota Malang, ternyata dropping air itu armadanya kurang, dan tandon air untuk terminal ini juga kurang. Bayangkan kalau tidak dapat saluran air bersih kan sama dengan kekeringan. Sehingga penanganan daruratnya harus," ujar Subhan.

Subhan melanjutkan, proses

perbaikan pipa transmisi yang mengalami kebocoran tersebut, bisa memakan waktu hingga 2,5 bulan. Bantuan unit kendaraan tanki yang dikirimkan, akan tetap berada di Malang, hingga proses pengerjaan perbaikannya selesai.

Terkait ketersediaan air bersih dari PDAM Kota Malang, Subhan memastikan tidak ada masalah. Hanya, Pemkot Malang kekurangan armada untuk mengangkut air bersih tersebut, sehingga dikirimkan bantuan.

"Kalau penyebab kebocorannya ya itu PDAM yang paham soal itu. Proses pengerjaannya sudah berlangsung juga, itu dari PUPR pusat yang melaksanakan. Kita hanya kirim bantuan ini yang akan stand by di sana sampai pengerjaan selesai. Ini kebutuhan dasar Masyarakat kan butuh masak, mandi, minum, nyuci, jadi kita harus bantu," kata Subhan.

Sebelumnya, Wali Kota Malang Sutiaji mengatakan, kebocoran pipa transmisi tersebut murni karena teknis. Dia menyatakan telah menyarankan PDAM Kota Malang agar mengajukan bantuan ke kementerian PUPR, sebab, berbagai solusi telah dilakukan, namun tetap saja mengalami kendala teknis. (ist,ins)

WAPRES MINTA PEMBAHASAN OMNIBUS LAW DI DPR TERBUKA

Serang-Wakil Presiden Ma'ruf Amin meminta pembahasan omnibus law RUU Cipta Kerja di Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) terbuka untuk publik. Menurut dia, pemerintah ingin publik banyak terlibat dalam pembahasan ini.

"Publik harus tahu dan publik harus bisa memberikan pendapat-pendapat," katanya usai meresmikan pembukaan Jelajah Nusantara Pameran Artefak Rasulullah SAW dan Para Sahabat Nabi RA di Museum Situs Kepurbakalaan Banten Lama, Serang, Banten, Minggu (16/2).

Ma'ruf tampak enteng menanggapi sejumlah kritik dari masyarakat, terutama terkait omnibus law Cipta Kerja yang beberapa hari lalu draf rancangannya telah diserahkan ke DPR. Menurut dia, rancangan UU itu memang harus keluar ke publik sehingga mereka bisa memberi tanggapan.

Di sisi lain, Ma'ruf Amin meminta publik memahami tujuan pemerintah yang ingin menerbitkan beberapa omnibus law. Pemerintah, kata dia, semata-mata ingin memperbaiki kekurangan yang ada selama ini. "(Untuk) mempermudah usaha, menghilangkan birokrasi yang... deregulasi, semua

itu. Mana aturan-aturan yang selama ini menghambat kita harus hilangkan," ucap dia.

Sebelumnya, sejumlah kalangan seperti buruh, aktivis, jurnalis, mengkritik rancangan RUU Cipta Kerja dari pemerintah. Ketua Umum Kongres Aliansi Serikat Buruh Indonesia (KASBI), Nining Elitos, misalnya, mengkritik penghapusan cuti khusus atau izin tak masuk saat haid hari pertama bagi perempuan.

Sekretaris Jenderal Serikat Pekerja Kreatif Sindikasi, Ikhsan Raharjo, mengkritik pemerintah yang ikut menysar mengubah sejumlah pasal pada Undang-Undang Nomor 40 Tahun 1999 tentang Pers dalam RUU Cipta Kerja itu. Alasannya perubahan ini dilakukan secara eksklusif, dan tidak melibatkan stakeholder dari pihak pers.

Sementara itu, aliansi buruh menilai sejumlah aturan dalam RUU Cipta Kerja itu dianggap merugikan mereka. Contohnya aturan ini memungkinkan skema pengupahan dengan meniadakan upah minimum kabupaten/kota (UMK), upah minimum sektoral kabupaten/kota (UMSK), dan menjadikan UMP sebagai satu-



Ma'ruf Amin
Wakil Presiden Indonesia

satunya acuan besaran nilai gaji.

Pemerintah juga hendak memangkas besaran pesangon yang wajib dibayarkan pengusaha jika melakukan pemutusan hubungan kerja. Ada pula aturan yang dianggap membuat nasib pekerja alih daya atau outsourcing semakin tidak jelas. (ist,ins)

PIALA DUNIA U-20

DEWAN HARAP PEMKOT SURABAYA BERDAYAKAN UKM

Surabaya- Pagelaran Piala Dunia U-20 pada 2021 mendatang diharapkan mampu mendongkrak perekonomian Kota Surabaya. Sebab acara ini dipsatikan mendatangkan kunjungan baik dalam negeri, maupun luar negeri.

Ketua Komisi B DPRD Surabaya, Lutfiyah mengusulkan kepada Pemkor Surabaya agar memfasilitasi pedagang kaki lima (PKL) serta usaha kecil dan menengah (UKM) untuk mengambil peran dalam gelaran olahraga tingkat internasional itu.

"Jadi nanti kepingin ada bazar, tapi bukan sekadar yang biasa-biasa itu. Bazarnya ditata rapi. Lapaknya dibuat yang bagus. Bahkan diperindah boleh. Yang penting tidak mengganggu pertandingan dan lalu lintas," katanya, Minggu (16/2).

Selain itu, politisi partai Gerindra tersebut juga menginginkan agar PKL dan

UKM mulai dipersiapkan belajar bahasa asing. Minimal bahasa Inggris yang dasar-dasar. Sehingga saat melakukan transaksi nantinya tidak kebingungan.

"Supaya bisa komunikasi dengan orang luar negeri. Tidak semua pedagang bisa bahasa Inggris. Di jalan Pemuda itu kan ada les bahasa Inggris gratis. Bahasa Inggrisnya yang standar aja," terangnya.

Lutfiyah juga mendorong Pemkot agar melatih pedagang nantinya dalam mengemas produk. Seperti tas yang diberi tulisan 'Surabaya'. Agar nama kota yang disebut Kota Pahlwan ini bisa tersebar di kancah dunia.

"Dikasih tulisan, biar kita tidak kalah dengan Bali. Masa Bali aja yang terkenal," katanya. Lutfiyah juga mendorong agar pemerintah juga mulai menyiapkan tempat penukaran uang. Sehingga ketika turis



Lutfiyah
Ketua Komisi B DPRD Surabaya

datang, bisa berbelanja dengan mudah.

"Di sana juga disediakan yang penting bisa ambil uang. Ini keinginan kami. Orang luar kalau bawa uang walau sedikit bisa beli banyak barang di sini. Beda kalau kita yang ke luar negeri, bawa uang banyak dapatnya sedikit," pungkasnya.

Perlu diketahui pagelaran Piala Dunia U-20 pada tahun 2021 mendatang akan diselenggarakan di Surabaya. Menggunakan stadion Gelora Bung Tomo yang berada di daerah Surabaya barat. (ard)lurahan," pungkasnya. (ard)

WAMENKEU: EKONOMI BANYUWANGI TUMBUH BERKAT WISATA

Banyuwangi- Pariwisata digadagadag menjadi salah satu sektor yang berdampak besar dalam menggerakkan perekonomian suatu daerah. Buktinya, Banyuwangi kini mampu menjadi jujugan kunjungan maupun investasi di Indonesia.

Hal tersebut diungkapkan Wakil Menteri Keuangan (Wamenkeu), Suhasil Nazara disela-sela melakukan kunjungan kerja di Kabupaten Banyuwangi, Minggu (16/2). Selain agenda dinas, Suhasil juga mendaki Gunung Ijen dan mengunjungi destinasi lainnya.

Dia mengaku antusias saat mendaki gunung yang memiliki kawah dengan pemandangan api biru (blue fire) yang mempesona itu. "Semangat sekali saat mendaki Ijen. Ditawari taksi (troli yang disewakan warga) saya tidak mau. Sangat puas saat mencapai puncak. Luar biasa indah pemandangannya," ujarnya.

Sebelumnya pada Jumat (14/2), Wamenkeu Suhasil memberi arahan kepada ratusan pejabat Kantor Pajak di Wilayah Jawa Timur. Setelah itu baru mengeksplorasi beberapa destinasi wisata mulai

dari Desa Adat Kemiren, menikmati kopi Osing, melihat batik lokal, hingga mendaki ke Gunung Ijen.

"Banyuwangi sangat jeli melihat celah di sektor pariwisata, tidak hanya memanfaatkan yang sudah ada seperti keindahan alamnya tapi juga menciptakan kegiatan yang baru. Ini sangat cerdas karena pariwisata juga harus diciptakan," kata dia.

Wamenkeu mengatakan, apa yang dilakukan Banyuwangi menunjukkan kreativitas daerah yang begitu tinggi dan patut dicontoh daerah lainnya. Ia pun optimistis kondisi ekonomi Banyuwangi bakal terjaga karena memilih pariwisata sebagai sektor yang dikembangkan.

Kreativitas yang dimaksud tersebut, adalah even-even dalam agenda Banyuwangi Festival (B-Fest) yang digelar sepanjang tahun. Banyuwangi Festival yang dihelat sejak 2012 ini, di tahun 2020 mengangkat 123 even dengan beragam tema atraksi. Mulai seni budaya, kuliner, hingga sport tourism.

"Kalau kreatif, ide gak pernah habis maka nantinya pendapatan asli daerah juga akan mengalir terus. Ekonomi masyarakat



juga tumbuh dan terjaga," cetusnya. Selain itu, Wamenkeu juga mendukung Banyuwangi memaksimalkan potensi pariwisata lewat pemanfaatan aset daerah. Seperti rencana Pemkab yang akan mengembangkan Pulau Tabuhan.

"Selama Pemkab Banyuwangi sudah membuat kajian dan perencanaan komprehensif baik secara ekonomi dan sosial pastinya hal ini akan menjadi keputusan yang baik," ujar Wamen.

Wamenkeu yang didampingi Direktur Jendral Pajak Suryo Utomo juga berkunjung ke Desa Adat Kemiren. Di sana, menikmati kopi Osing dan dihibur penampilan tarian Gandrung dan seni khas daerah lainnya. "Pengalaman yang saya dapatkan di Banyuwangi sangat berbeda. Saya sangat merasakan kearifan budaya lokal yang hidup dan tumbuh," pungkasnya. (jtn,ist)

'PASSION' STIE PERBANAS

PERTUNJUKAN KEDISIPLINAN DAN HIBURAN ALA PASKIBRA

SURABAYA- Hentakan musik mengiringi gerakan lincah dan rancak yang disuguhkan siswa-siswi pelajar dalam lomba Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) STIE Perbanas Competition (PASSION) di lapangan kampus STIE Perbanas Semolowaru, Minggu (16/2).

Lomba yang diadakan oleh Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Paskibra STIE Perbanas Surabaya ini menampilkan kategori Pasukan Baris Berbaris (PBB) dengan cara memadukan formasi dan variasi. Peserta lomba ini berasal dari siswa tingkat SMP dan SMA sederajat di wilayah Jawa Timur. Sebanyak 39 peleton Pasibra berkompetensi, yakni 17 peleton SMP dan 22 peleton SMA.

Paskibra yang jamak diketahui memiliki tugas mengibarkan bendera telah berevolusi. Tak sekadar disiplin, kekompakan dan fisik yang prima, tetapi juga memiliki kemampuan lainnya yang mendukung seperti menari bahkan gerakan melompat.

Hal itu ditunjukkan oleh beberapa pe-

leton peserta. Diawali dengan gerakan tegas, rapi dan disiplin, dipadukan dengan gerakan-gerakan rancak gemulai serta melompat bak tim cheerleader.

Menurut catatan, Paskibra di Indonesia pada awalnya dibentuk oleh Mayor M. Hsein Muhatar, ajudan Presiden Soekarno. Ia diminta Soekarno untuk menyiapkan acara HUT RI ke-2 pada 1946, mulai dari prosesi pengibaran bendera pusaka hingga pembacaan teks proklamasi.

Sekarang dengan berjalannya waktu, Paskibra tidak hanya mampu menunjukkan kebolehannya baris berbaris tetapi diimprovisasi menjadi pertunjukan yang menarik hati. "Untuk lomba ini, sistematis kami diperbolehkan berpencair, maka kami menampilkan konsep yang unik biar sekalian menghibur penonton", ungkap Reynada salah satu peserta.

Terpisah, Ketua Pelaksana, Nur Utami Ningtyas, mengatakan PASSION digelar setiap tahun. "Tahun ini merupakan tahun ketujuh untuk Lomba PASSION," terang



Tyas di sela acara.

Dengan mengusung tema 'Menjadikan generasi muda aktif, kreatif, inovatif serta memiliki jiwa kepahlawanan, patriotisme, dan cinta tanah air,' maka penampilan setiap peleton dituntut agar mengobarkan semangat kepahlawanan. Selama 10 menit, masing-masing peleton harus menampilkan gerakan formasi dan variasi. "Jadi, Danton (Komandan Peleton, red) memberikan aba-aba dengan disisipi kata-kata atau kalimat yang menyulut semangat pasukannya," tambahnya.

Peserta memperebutkan Piala bergilir yang dipersembahkan oleh Dinas Kepemudaan dan Olahraga (Dispora) Jawa Timur, Akademi Angkatan Laut (AAL), dan Piala STIE Perbanas Surabaya untuk setiap tingkat. Selain itu, penyelenggara juga memberikan Juara untuk kategori Juara Favorit, Best Danton, Best Costume, dan Best Suppoter. (ist/tar)

14 DAERAH PUNYA 'BALON' INDEPENDEN, SURABAYA TERBANYAK

SURABAYA - Sebanyak 14 dari 19 daerah yang akan melaksanakan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) di Jawa Timur (Jatim) memiliki bakal calon (Balon) perorangan. Dari mayoritas daerah tersebut, Surabaya memiliki calon terbanyak dengan empat bakal calon independen.

"Cuma lima daerah yang belum ada bakal calon dari jalur perorangan, yakni, Situbondo, Kota Pasuruan, Sumenep, Gresik, dan Trenggalek," kata Komisioner KPU Jatim, Insan Qoriawan dikutip Minggu (16/2).

Dari informasi yang diperoleh KPU Jatim, jumlah bakal calon terbanyak adalah Surabaya. Hal ini cukup menarik mengingat Surabaya merupakan daerah dengan syarat minimal dukungan (syarminduk) yang juga terbesar dibandingkan daerah lain.

Syarminduk di Surabaya berjumlah 6,5 persen dari jumlah DPT di Surabaya atau setara dengan 138.565 KTP. "Meskipun jumlah KTP yang dikumpulkan cukup banyak, justru paling banyak bakal calon dari Sur-

baya," ungkapnya.

Sekalipun demikian, pihaknya tak menutup kemungkinan akan ada bakal calon lain yang akan menyusul. Sebab, KPU masih memberikan batas waktu penyerahan Syarminduk hingga 23 Februari mendatang.

Meskipun sangat sulit memenuhi syarminduk di sisa waktu yang ada, Insan menyebutkan KPU tak menutup kemungkinan. "Jumlah tersebut kan diambil dari bakal calon yang mengambil password dan username Sistem Informasi Pencalonan (Silon). Nah, bisa saja jumlahnya (calon) bertambah, meskipun secara teknis sulit," katanya.

Apalagi, dalam pengumpulan syarminduk tersebut, para calon juga harus mengunggah melalui sistem online. "Harus diunggah satu persatu melalui Silon hingga jumlahnya mencukupi," terangnya.

Di Surabaya, ada empat bakal Calon



Insan Qoriawan
Komisioner KPU Jatim

yang akan berebut tiket pencalonan melalui jalur independen. Mereka adalah Fatchul Muid - Tatik Effendy, Muhammad Sholeh - M Taufik Hidayat, Samuel Teguh Santoso - Gunawan, dan Usman Hakim - Muhammad Yasin. Keempat bakal calon ini pun masih memiliki waktu selama sepuluh hari untuk mengumpulkan syarminduk. (ist)

PDIP UMUMKAN REKOM CALON BERTAHAP, FEBRUARI 45 DULU

Semarang-Rekomendasi bakal calon kepala daerah di Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2020 dari Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI P) akan diumumkan secara bertahap. Dari 270 calon untuk tingkat Provinsi, Kabupaten dan Kota, akan dikeluarkan nama untuk 45 Pilkada dulu di Februari ini.

Ketua Pemenangan Pemilu (Bapilu) PDIP, Bambang Wuryanto menjelaskan terkait rekomendasi yang akan diumumkan secara tiga tahap ini. Tahap pertama di Februari, sementara tahap kedua dan ketiga akan diumumkan pada bulan Maret.

"Minggu depan ini akan diberikan rekomendasi dari DPP. Ada 45 kandidat," ujarnya, dikutip Minggu (16/2). "Kemudian rekomendasi kedua minggu pertama Maret dan tahap ketiga akhir Maret," imbuhnya.

Meski demikian, pihaknya masih merahasiakan jumlah rekomendasi yang akan diturunkan untuk kandidat Jawa Tengah.

Di antaranya akan diberikan untuk Jawa Tengah.

"Kalau untuk Semarang mudah-mudahan masuk rekomendasi tahap satu," ujarnya. Menurutnya hal ini dikarenakan adanya kinerja petahana yang cukup bagus. "Lalu, untuk Surakarta tidak bisa dibocorkan," tegasnya.

Bambang Wuryanto turut menyoroti beberapa partai yang telah menunjukkan niatnya untuk mengusung bakal calon wali kota Solo, Gibran Rakabuming Raka. Bambang Wuryanto menuturkan partainya mempersilahkan kalau ada partai lain yang mau mengusung putra sulung Presiden Jokowi ini.

"Kami enggak merasa dicaplok. Kalau Golkar mau mendukung dan mengusung monggo, Gerindra monggo," ujarnya. "Kalau statement Mas Gibran selama ini, bahwa dia mendaftarnya di PDI-P sehingga dia tetap menunggu rekomendasi dari PDI-P, meski parpol-parpol lain juga mendukung," imbuhnya.

Terpisah, Ketua DPP PDIP Bidang Politik dan Keamanan, Puan Maharani saat di-



Bambang Wuryanto
Ketua Bapilu PDIP

temui sesuai Rakerda DPD PDIP Jateng di Panti Marhaen Semarang, Sabtu (15/2) mengatakan hal senada. "Ya secara bertahap," katanya.

Satu di antara rekomendasi yang paling ditunggu adalah terkait kandidat dari Solo, Jawa Tengah. Yakni di antaranya putra sulung Presiden Joko Widodo (Jokowi), Gibran Rakabuming Raka, dan Achmad Purnomo yang saat ini menjabat sebagai Wakil Wali Kota Solo. "Berapa jumlahnya tergantung dari hasil fit and proper dan mekanisme yang sudah diselesaikan secara administrasi," kata Puan.

Sehingga Puan meminta agar semua pihak sabar menunggu terkait pengumuman tersebut. "Jadi kita tunggu saja," tegasnya. (ins,ist)



KOMPOL TEUKU ARSYAH KHADAFI

TANGKAP SOPIR YANG MENCEKIK POLISI

Aksi bom bunuh diri di Sarinah pada 2016 lalu pernah membuat geger publik. Tak hanya di Tanah Air, namun juga di seluruh dunia.

Tidak hanya peristiwanya saja. Para petugas yang mengatasi kasus tersebut juga ikut heboh di sosial media.

Salah satunya adalah aksi seorang perwira polisi. Dia cukup ganteng. Sehingga menjadi terkenal di tengah situasi genting saat itu.

Lama tak ada kabarnya. Atau mungkin sudah banyak lupa. Polisi ganteng di kasus bom sarinah kembali beraksi.

Polisi ganteng itu ikut berperan dalam penangkapan pemobil yang mencekik dan menantang polisi usai ditilang. Pria yang melawan petugas itu adalah Tohab Silaban.

Aksi menantang petugas kepolisian itu terjadi di Tol Angke, Jakarta Barat, beberapa waktu lalu (Jumat, 7/2/2020). Adapun petugas yang ditantang untuk berkelahi adalah anggota Patroli Jalan Raya (PJR) Polda Metro Jaya Bripka Rudy Rustam.

Rudy melihat sejumlah mobil terparkir di bahu jalan tol yang diduga guna menghindari waktu ganjil genap.

Kendaraan dinas yang dikemudikan

Brigadir Eko Budiarto membunyikan sirine agar kendaraan-kendaraan tersebut kembali melanjutkan perjalanan. Tapi ada Toyota Agya B 2340 SIH yang dikemudikan oleh Tohab Silaban tidak mau jalan.

Selanjutnya, Brigadir Eko turun dan menanyakan surat-surat kendaraan milik Tohab. Dia juga mengingatkan Tohab bahwa berhenti di bahu jalan tol dilarang, kecuali dalam keadaan darurat.

Setelah itu, Brigadir Eko menyerahkan Tohab kepada Bripka Rudy untuk dilakukan penindakan berupa tilang.

Rupanya Tohab tidak terima dan langsung mendorong, mencekik serta diminta membuka baju polisi untuk diajak berantem.

Aksi Tohab saat melawan Bripka Rudy direkam oleh Brigadir Eko. Dalam video berdurasi 50 detik yang viral di media sosial itu Tohab tampak mendorong Bripka Rudy.

Beberapa waktu lalu kemudian Tohab dibekuk. Dalam tampilan video lainnya, tampak perwira polisi Komisaris Teuku Arsyah Khadafi. Arsyah kini menjabat sebagai Kasat Reskrim Polres Metro Jakarta Barat.

Kompol Teuku Arsyah Khadafi adalah seorang perwira polisi berdarah Aceh. Ayah-

nya juga seorang polisi bernama Kombes Zulfattah Sulaiman. Kompol Teuku Arsyah Khadafi adalah anak kedua dari empat bersaudara.

Kakak tertua Kompol Teuku Arsyah Khadafi bernama Teuku Agha Alravy. Sedangkan yang satu lagi adalah adik perempuan Kompol Teuku Arsyah Khadafi yang bernama Pocut Diva Syahnaz. Dan anak terakhir bernama Tengku Zaky.

Sekadar diketahui, pasca ledakan bom di kawasan Sarinah sebanyak 25 orang mengalami luka dan tujuh orang meninggal dunia. Lima di antara korban tewas adalah pelaku teror. Sementara dua lainnya adalah warga negara Indonesia dan seorang warga negara Asing.

Sejak lulus dari akademi kepolisian Kompol Teuku Arsyah Khadafi memang sudah berkarir di bidang reserse dan intel kepolisian RI.

Dia masuk Akpol tahun 2003 dan lulus tahun 2003. Angkatannya di Akpol bernama Tantya Sudira Jati. Setiap angkatan di Akpol memang memiliki nama sendiri-sendiri. Sebelum masuk pendidikan Sespimen, Arsyah menjabat Kanit II Subdit Jatanras Direktorat Reserse Kriminal Umum Polda Metro Jaya. Masuk Akademi Polisi dari daerah Polda Metro Jaya (Ist).





Tiap Hari Olahraga Nyatanya Malah Berbahaya



Sebagian orang beranggapan bahwa olahraga harus dilakukan setiap hari. Harapannya, akan memberikan dampak kesehatan yang optimal.

Certified personal trainer and head of fitness at Trainiac, Geoff Tripp mengungkapkan bahwa hal itu justru memberikan efek kurang baik bagi kesehatan. Dilansir dari Live Strong, Geoff menyarankan agar olahraga tak perlu dilakukan setiap hari. Cukup rutin saja. Ia menyebut, olahraga tujuh hari penuh dalam sepekan justru dianggap sebagai overtraining.

“Overtraining berpotensi menyebabkan kelelahan dan rasa sakit yang menetap beberapa hari,” kata Geoff.

Jika dipaksakan tanpa jeda, justru cenderung mengarah pada tindakan menyakiti diri sendiri. Sejumlah cedera yang bisa terjadi diantaranya adalah tendinitis atau fraktur stres.

Tak hanya itu, overtraining pun dapat

memberikan dampak negatif bagi hormon. Berdasar Journal of Novel Physiotherapies disebut bahwa overtraining berpotensi mengganggu kelenjar adrenal dan membuat hormon jadi tak seimbang.

Nah, bagi yang melakukan olahraga untuk menurunkan berat badan, ternyata overtraining pun berpotensi menjegal tujuan itu.

“Overtraining akan meningkatkan hormon stres seperti kortisol. Berdasar riset, hormon itu memiliki dampak pada obesitas dan lingkaran pinggang yang lebih lebar,” ujarnya. Tak hanya itu, tingkatan stres pun memicu peningkatan nafsu makan dan keinginan untuk mengonsumsi makanan manis dan berlemak.

Selanjutnya, overtraining juga berpengaruh terhadap heart rate variability (HRV). Karena, olahraga tanpa jeda juga akan menekan tingkat HRV yang diatur oleh autonomic nervous system.

Oleh karena itu, overtraining pun berpotensi memicu timbulnya penyakit jantung hingga masalah pencernaan dan gangguan kognitif.

Ia juga menekankan, overtraining juga otomatis akan berpengaruh terhadap mood seseorang. Bahkan, hal ini juga berpotensi memicu depresi dan penurunan kualitas tidur.

“Jika memang sedang merasa kurang mood, maka sebaiknya lakukan pemulihan beberapa hari,” ucap dia.

Setiap orang harus memberikan waktu bagi tubuh untuk melakukan pemulihan. Menurutnya, durasi olahraga yang ideal adalah 150 hingga 300 menit per pekan untuk workout dengan intensitas sedang. Kemudian, untuk work out dengan intensitas tinggi, disarankan agar hal itu hanya dilakukan selama 75 hingga 150 menit per pekan (Ist).eh responden survei. (sur,ist)



Ternyata Panel Surya Bisa Hasilkan Listrik, Begini Caranya

Panel surya merupakan salah satu perangkat listrik yang ramah lingkungan. Tetapi, salah satu kekurangan panel surya adalah tidak dapat menghasilkan listrik pada malam hari.

Baru-baru ini para peneliti mengembangkan panel surya yang juga menghasilkan listrik pada malam hari. Bagaimana caranya?

Dilansir Inverse (02/02/2020), mengutip jurnal ACS Photonics, Jeremy Munday mengungkapkan bahwa mengoperasikan panel surya dengan 'cara terbalik' dapat menghasilkan listrik di malam hari.

Pada malam hari, suhu bumi menjadi hangat dan luar angkasa menjadi dingin. Jika Anda mengarahkan panel surya ke langit pada malam hari, maka akan memancarkan panas sebagai cahaya inframerah.

Hal tersebut memungkinkan untuk menghasilkan listrik dengan menangkap daya dan dapat menghasilkan sekitar seperempat dari listrik di malam hari yang

dihasilkan panel surya pada siang hari.

"Anda memiliki energi panas dari Matahari menuju Bumi dan sel surya normal mengambil energi itu ketika ditransmisikan dari Matahari ke Bumi. Jadi pada dasarnya Anda membutuhkan dua benda bertemperatur berbeda dan beberapa cara untuk mengubah kekuatan itu," ujar Munday.

Sebaliknya, cara kerja perangkat listrik pada malam hari adalah mengambil panas dari bumi yang memancar ke luar angkasa dan mengubahnya menjadi sumber energi.

Perangkat semacam ini menggunakan sel termoradiatif untuk menghasilkan listrik, berbeda dengan sel fotovoltaik yang digunakan oleh panel surya konvensional.

Panel surya terbuat dari silikon karena dinilai bagus dalam menangkap cahaya yang sebagian besar dalam spektrum yang terlihat.

Munday dan timnya juga tengah me-

ngerjakan pengembangan prototipe untuk melihat seberapa baik mereka dapat membuat konsep ini berfungsi.

Para peneliti di Stanford menerbitkan sebuah makalah di jurnal Joule pada bulan November yang menunjukkan bagaimana generator termoelektrik yang memancarkan panas ke langit dapat menghasilkan listrik.

"Tidak seperti generator termoelektrik tradisional, perangkat kami memasang sisi dingin modul termoelektrik ke permukaan yang menghadap ke langit yang memancarkan panas ke dingin ruang dan memiliki sisi hangatnya dipanaskan oleh udara sekitarnya, memungkinkan pembangkitan listrik di malam hari" tulis mereka.

Jika kita dapat menyusun sistem yang dapat menghasilkan energi bersih 24 jam sehari, kita mungkin dapat menghasilkan lebih banyak energi daripada yang kita butuhkan dan menyimpannya untuk berbagai keperluan, seperti keadaan darurat. Lebih baik memiliki terlalu banyak energi daripada kekurangan (Ist)



Setelah tren perawatan kulit CBD atau ekstrak ganja, kini ada kandungan baru yang tak kalah kontroversi. Skincare berbahan magic mushroom yang memabukkan bila dikonsumsi. Ada-ada saja!

Makin Aneh, Tren Skincare Magic Mushroom & Ganja

Magic mushroom atau Psilocybin mushroom adalah sejenis jamur yang tumbuh di kotoran hewan. Jamur tersebut mengandung zat aktif bernama psilosibina yang bisa menimbulkan efek mabuk dan halusinasi tingkat tinggi sesuai dengan situasi psikologis saat mengonsumsinya.

Namun saat digunakan untuk produk kecantikan, jamur tersebut memberikan manfaat untuk mengatasi lingkaran hitam dan bengkak pada mata.

Salah satu brand yang telah memanfaatkan magic mushroom adalah Salt by Hendrix 'Magic Mushroom Soothers'. Brand tersebut menjual perawatan mata yang diklaim dapat meredakan puffy eyes, kelelahan dan lingkaran hitam pada mata karena kurang tidur.

Produk perawatan mata bertekstur minyak tersebut dijual lengkap dengan batu rose quartz. Batu tersebut digunakan untuk memijat bagian mata setelah mengaplikasikan eye oil di sekitar mata. Magic mushroom kini dipercaya untuk meningkatkan kesehatan. Sebuah brand kesehatan asal Jepang Mikei bahkan membuat vitamin kesehatan berbasis magic mushroom.

Ganja Masih Jadi Kontroversi

Daun ganja sudah mulai dilegalkan (dengan sejumlah syarat dan ketentuan) untuk keperluan medis di Kanada dan beberapa negara bagian Amerika Serikat. Hadir dalam bentuk CBD oil atau minyak terbuat dari ekstrak ganja, tanaman ini digadang-gadang mampu mengatasi berbagai masalah kesehatan.

Mulai dari meredakan kecemasan, mengatasi insomnia, hingga mengobati nyeri dan pegal-pegal. CBD merupakan kepanjangan dari cannabidiol, sebuah senyawa kimia non-psikoaktif. Cannabidiol dapat diekstraksi dari cannabis sativa plant, atau lebih dikenal dengan sebutan tanaman ganja.

Setelah jadi terobosan baru dalam dunia kesehatan, kini penggunaan CBD oil merambah ke industri kecantikan. "Mengandung properti anti peradangan, vitamin A, D dan E, serta asam lemak," kata Claudia, seperti dikutip dari Allure.

Sejumlah ilmuwan juga menemukan bahwa CBD oil berkhasiat merawat kulit kering, psoriasis dan eczema. Umumnya produk kecantikan berbahan CBD oil hadir dalam bentuk krim wajah, serum dan losion.



CBD OIL

Penggunaan CBD oil sempat diterapkan Sephora dalam koleksi skincare pada September 2018. Produk mereka yang bernama High Expectations menjadi skincare pertama yang terang-terangan mengungkapkan ada kandungan ganja di dalamnya.

Terlepas dari tren kecantikan mengandung CBD oil yang mulai meluas, penggunaan ganja secara bebas masih jadi perdebatan. Sementara sudah 33 negara bagian Amerika Serikat yang melegalkan ganja untuk keperluan medis, masih banyak negara lain, terutama di Asia, yang masih mempertanyakan legalitasnya. Di Indonesia sendiri, ganja termasuk dalam kategori narkotika dan penyebarannya ilegal. (ins)

Pak Jokowi- (dari hal 1)

Meski Presiden Jokowi ogah menanggapi kritik terhadap pencapaian kinerja pemerintah dalam 100 hari periode kedua kepemimpinannya, tapi berbagai survei tetap digelar. Salah satunya dirilis oleh Indo Barometer yang mengatakan 70,1 persen publik puas atas kinerja pemerintah saat ini.

"Dalam 100 hari pemerintahan Jokowi-Ma'ruf Amin, sebagian besar puas, hanya 27,4 persen yang tidak puas," ujar Direktur Eksekutif Indo Barometer M Qodari di Ksatria Arya Wira Room, 1st Floor, Hotel Century Park Senayan, Jakarta, Minggu (16/2).

Hal ini merupakan sebuah peningkatan dibandingkan dengan survei Indo Barometer pada Maret 2015. Saat itu, masyarakat memiliki tingkat kepuasan sebesar 57,5 persen dan tidak puas sebesar 37,5 persen.

Qodari mengatakan, ada empat alasan yang membuat masyarakat merasa puas atas kinerja pemerintahan Jokowi pada awal masa pemerintahannya yang kedua ini. Keempatnya adalah kerja nyata, ketegasan, pengalaman, dan keberanian yang ditunjukkan oleh Jokowi.

Sementara itu, tingkat kepuasan masyarakat kepada Ma'ruf Amin sebesar 49,6 persen, sedangkan yang tidak puas sebesar 37,5 persen. "Jika dibandingkan dengan survei 2015, yang puas dengan kerja Wakil Presiden Jusuf Kalla 53,3 persen Sementara yang tidak puas 38,8 persen. Jadi lumayan cukup jauh perbedaanya," ujarnya.

Survei ini menggunakan metode multistage random sampling dengan 1.200 responden pada 9-15 Januari 2020. Adapun teknik pengumpulan data berupa wawancara tatap muka menggunakan kuesioner dengan margin of error sebesar 2,83 persen.

Meski begitu tingkat kepuasan publik terhadap kinerja para Menteri Kabinet Jokowi - Ma'ruf Amin sebesar 54,4 persen dan yang tidak puas 28,1 persen. Dalam survei Maret 2015, publik yang puas dengan kinerja para Menteri Kabinet Jokowi - Jusuf Kalla 46,8 persen. Sementara yang tidak puas 33,4 persen.

"Ini juga pertama kali saya lihat, tingkat kepuasan publik terhadap menteri lebih tinggi terhadap menteri ketimbang Wapres."

Sebelumnya, M Noor Marzuki selaku Tim Ahli Wapres menjelaskan bahwa Kiai Ma'ruf selama ini memang telah melaksanakan fungsi pengawasan

secara baik dan tepat, serta berkoordinasi dengan menteri-menteri dalam menjalankan program.

"Menteri-menteri harus kita kawal program yang dilakukan, target, output, manfaatnya apa. Harus kita awasi dan evaluasi sehingga program berjalan tepat waktu," ujarnya.

Dia mengatakan, dalam memajukan Indonesia, Kiai Ma'ruf memang telah mendapatkan penugasan khusus dari Jokowi, di antaranya mengentaskan kemiskinan, mengembangkan ekonomi syariah, dan memajukan usaha mikro kecil dan menengah (UMKM).

"Termasuk mengatasi radikalisme, bencana, dan transformasi birokrasi. Itu tugas khusus yang diberikan Presiden kepada Wapres," jelas Mantan Staf Khusus Menteri Pertahanan ini.

Masalah Terpenting

Qodari juga menerangkan permasalahan paling penting di Indonesia menurut survei Indo Brometer adalah perekonomian rakyat sebesar 32,196 persen, lapangan pekerjaan 15,8 persen, harga bahan pokok 11,3 persen, korupsi, kolusi, dan nepotisme 7,8 persen, dan banjir 6,4 persen.

Namun, jika dibandingkan dengan survei 100 Hari Jokowi periode pertama pada Maret 2015 lalu, kondisi ini hampir sama. Responden menyebut isu terpenting adalah permasalahan ekonomi 21,6 persen, harga kebutuhan pokok 19,6 persen, sulitnya lapangan pekerjaan 8,4 persen, dan korupsi, kolusi, dan nepotisme 14,6 persen.

"Jadi, baik diawal periode pertama maupun periode kedua, isu terbesar yang harus diselesaikan oleh Presiden Jokowi masalah masalah-masalah ekonomi," kata dia.

Dalam riset tersebut, Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir menjadi sosok yang dinilai paling terlihat hasil kerjanya. Sebesar 26,5 persen masyarakat menilai mantan ketua Asean Games 2018 itu telah bekerja secara nyata.

Sebanyak 42,5 persen juga menilai bahwa Erick merupakan sosok yang berani. Selain itu 36,4 persen responden juga menilai bahwa bekas ketua tim pemenang Presiden Joko Widodo mendapat respons positif akan kinerja yang dinilai sesuai dengan kebutuhan masyarakat.

Kemudian 20,7 persen responden menilai Erick Thohir bekerja secara efektif dan efisien. Menteri lain yang juga dinilai bekerja secara efektif adalah Sri Mulyani dengan perolehan indikator serupa dengan Erick Thohir.

Sebesar 31,8 persen publik juga menilai Sri Mulyani sebagai sosok yang berpengalaman dalam memimlin lembaga yang dikepalainya. Sebanyak 11,3 persen publik juga menyebut apa yang dikerjakan Sri Mulyani cocok dan sesuai dengan keahliannya.

Meski menjadi salah satu menteri yang dinilai bekerja secara nyata, namun publik lebih mengetahui sosok Menteri Pertahanan Prabowo Subianto. Sebanyak 18,4 persen publik lebih mengenal sosok Prabowo Subianto. Diikuti oleh Sri Mulyani 10,8 persen dan Erick Thohir 8,2 persen. Sedangkan 2,9 persen memilih tidak menjawab.

Direktur Indobarometer M Qodari menilai wajar jika publik lebih mengenal Prabowo Subianto dibanding Erick Thohir. Dia mengatakan, publik juga telah mengetahui bahwa Ketua Umum Gerindra itu sudah tiga kali ikut serta dalam pemilihan presiden (Pilpres).

"Wajar ya pak Prabowo paling terkenal dia sudah tiga kali nyapres. Tapi apaun itu, keputusan politik pak Prabowo tepat ya panggung politik nampaknya terus bertahan sampai 2024," kata Qodari.

Menteri BUMN, Erick Thohir memang terus membuat gebrakan. Selain merombak susunan direksi dan komisaris, dia berencana untuk mengurangi jumlah perusahaan pelat merah, yang saat ini sebanyak 142 perusahaan menjadi 100 perusahaan saja. Untuk mengurangi jumlah perusahaan BUMN, pihaknya akan memilih opsi merger atau likuidasi.

Dua opsi tersebut akan diterapkan terhadap perusahaan BUMN yang tidak memberikan nilai tambah ataupun BUMN PSO (public service obligation) yang tidak memiliki fungsi layanan publik yang besar. Saat ini Kementerian BUMN masih menyisir perusahaan pelat merah apa yang masuk dalam dua kategori tersebut.

Selain dim merger ataupun dilikuidasi, Kementerian BUMN juga membuka peluang agar perusahaan yang kurang bagus kinerjanya serta tidak memiliki fungsi layanan publik yang besar bisa dikelola oleh Perusahaan Pengelola Aset (PPA). Meski begitu, Kementerian BUMN masih menunggu Kementerian Keuangan memberikan kewenangan untuk memangkas jumlah perusahaan milik negara. (ins,ist)



BHAKTI SOSIAL

"BLITAR BERBAGI SENYUM"

DIAPRESIASI WAKIL PRESIDEN

Blitar - Kegiatan bhakti sosial yang digelar Pemkab Blitar, Polres Blitar dan Kick Andy Foundation 'Blitar Berbagi Senyum' untuk yatim piatu dan penyandang disabilitas mendapat apresiasi Wakil Presiden RI Ma'ruf Amin yang diwakili putrinya Hj.Siti Nur Azizah Ma'ruf di Pendopo Ronggo Hadi Negoro (RHN) Kota Blitar, Sabtu(15/2/2020).

Hj. Azizah didampingi suaminya, M Rapsel Ali yang merupakan anggota Komisi VIII DPR RI, mertua dari Makasar dan rombongan singgah ke Yayasan Rumah Kinasih di Kec. Kesamben, Kab. Blitar. Mereka melihat dan memberikan semangat pada 54 orang penyandang disabilitas.

"Saya kagum dengan semangat saudara kita yang difabel, bisa menghasilkan karya yang luar biasa. Bahkan hasil batik cipratnya bisa sampai ke luar negeri," tutur Hj Azizah dalam sambutannya dihadapan 250 difabel.

Hj Azizah juga me-nyampaikan salam

untuk warga Blitar dari ayahnya Wapres, Ma'ruf Amin. Ucapan terima kasih dan rasa syukur karena Blitar bisa menjadi daerah yang inklusif

terbuka dan memberikan akses seluas luasnya untuk penyandang disabilitas. "Salam cinta, kata bapak. Karena dengan cinta semua persoalan dan perbedaan bisa dicari solusinya dan disatukan menjadi potensi yang luar biasa," terangnya.

Kolaborasi Pemkab, Polres, Yayasan Rumah Kinasih dan Kick Andy Foundation menurutnya bisa mewujudkan kegiatan yang mulia. Hadir pada acara ini Bupati Blitar, Rijanto; Wakil Bupati Blitar, Marhaenis Urip Widodo; Kapolres Blitar ,AKBP Budi Hermanto; Kapolres Blitar Kota, AKBP Leonard M Sinambela; Dandim 0808, Letkol Inf Kris Bianto; perwakilan Kick Andy Foundation, Ali Sadikin, Sugeng pembuat kaki palsu dari Mojokerto, PKK, Bhayangkari, Persid, MUI, PCNU, Muslimat, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat.

Hj Azizah didampingi Bupati Rijanto dan Kapolres Blitar AKBP Budi Hermanto, juga menyerahkan langsung

bantuan untuk yatim piatu, 50 set Al Quran Braille, 8 kaki palsu, 1 kursi roda dan 1 braice.

Perkenalkan Potensi Blitar

Sementara itu Bupati Blitar, Rijanto dalam sambutannya memperkenalkan potensi Kab. Blitar. Sebab, Blitar juga diperabukan para raja diantaranya Raden Wijaya di Candi Simping. "Serta banyak tokoh yang berasal dari Blitar, seperti Pak Budiono mantan Wapres, Pak JB Sumarlin Menteri Ekonomi dan Pak Yasin mantan pimpinan KPK," ujar Rijanto.

Selain itu potensi pariwisata dan agrobisnis juga tidak kalah, seperti pantai di pesisir selatan Blitar dan ikan koi. "Termasuk kampung coklat juga luar biasa, hasil olaham coklatnya tidak kalah dengan coklat dari Swiss," papar bupati yang akan maju mencalonkan lagi kedua kalinya ini. Ditambahkan Bupati Rijanto khusus untuk saudara kita difabel, setiap tahun pemkab juga memberikan pelatihan dan bantuan peralatan agar mereka bisa bekerja dan mandiri secara ekonomi pungkasnya.(ais/adv)

OJK, APA KABAR KASUS JIWASRAYA?

Jakarta - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) angkat suara perihal maraknya desakan dan anggapan publik yang menyebut lembaga pengawas industri keuangan ini tak bekerja di tengah gegernya perkara yang menimpa PT Asuransi Jiwasraya.

Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal Otoritas Jasa Keuangan Hoesen menjelaskan, meski tak nampak di permukaan, sebenarnya OJK juga telah berperan aktif dalam proses penanganan Jiwasraya.

"Dalam hal pengawasan, semua kita awasi. Dalam hal Jiwasraya di Kejagung, kita kan juga support semua," kata dia dikutip Minggu (16/2).

Saat ditanya mengapa penanganan kasus Jiwasraya saat ini ada di Kejagung padahal pengawasan industri keuangan termasuk asuransi Jiwasraya ada di OJK, Hoesen menjawab, perkara yang dilakukan merupakan ranah hukum

pidana yang kewenangannya ada di Kejagung.

"Sekarang kita lihat undang-undangnya, penegakan hukum domainnya Kejaksaan Agung. Itu dugaan korupsi dan tindak pidana pencucian uang, undang-undangnya mengatakan itu ada di Kejagung," jelas dia.

Hoesen melanjutkan, bila OJK melakukan penanganan dugaan korupsi dan TPPU, justru lembaga ini yang dianggap melanggar aturan dan akan berbenturan dengan tugas dan fungsi lembaga yang seharusnya.

"Kenapa Kejagung? Karena kewenangannya ada di mereka. Kalau saya, OJK yang menangani kasus ini, nanti jadi tabrakan dengan Kejagung. Bisa diomeli saya kenapa OJK ngurus pekerjaan instansi orang," tuturnya.

Meski demikian, ia mengatakan terus memberikan pendampingan terhadap Kejagung dalam menangani

perkara ini. Salah satunya adalah memberikan rekomendasi dan pandangan profesional terhadap informasi yang dibutuhkan Kejagung dalam mengungkap permasalahan yang sedang diperiksa.

OJK juga mengharapkan status pemblokiran rekening efek karena diduga terkait kasus PT Asuransi Jiwasraya oleh Kejaksaan Agung selesai akhir bulan ini.

"Saat ini memasuki tahapan akhir verifikasi dan klarifikasinya, OJK berharap paling lambat akhir Februari nanti Kejaksaan Agung sudah dapat memutuskan status rekening efek tersebut," katanya. Oleh karena itu, dia meminta agar pemilik rekening yang diblokir agar memenuhi panggilan Kejaksaan Agung untuk dilakukan verifikasi. "Kami harap pemilik rekening datang kalau diminta Kejaksaan Agung. Ini masih proses klarifikasi," katanya.(ins)